

## CLAUDIA SALAZAR

Mientras que priistas y ex priistas como los ex presidentes partidistas Dulce María Sauri y Enrique Ochoa, así como el senador Miguel Ángel Osorio, exigieron a Alejandro Moreno que aclare el origen de su riqueza y el por qué tiene una mansión valuada en 300 millones de pesos, el dirigente nacional presume "unidad".

Ayer, a través de su cuenta en X, presumió su reunión con el colosista, José Luis Soberanes; y con Carlos Guerrero, "dos priistas de trayectoria y compromiso, que suman al trabajo interno por el partido y la militancia", posteó.